
Rund um Schalke...
Beitrag von „Fränkie“ vom 13. September 2009, 19:13

Zitat von Kanapee 

Wow, man benötigt jetzt Geld für die laufende Saison?
Was macht die DFL eigentlich bei ihrem "Lizensierungsverfahren".

Es entsteht der Verdacht, die Lizenz wurde mit Falschangaben erschlichen, denn Sinn
des so hochgelobten Lizensierungsverfahrens ist ja schliesslich, den Spielbetrieb für die
ganze Saison zu gewährleisten.

Den Kleinen werden dafür Punkte abgezogen. Zuletzt Koblenz.

 Das iss doch schwachsinn, irgendwo was von Schalke gehört und erstmal drüber
aufregen, ohne sich genau auszukennen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4664-rund-um-schalke/?postID=429931#post429931
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